

絆

大津市立 小野小学校
第6学年 学年通信
2022年11月1日No. 8

修学旅行も終わり・・・

肌寒く感じる日が多くなり、教室から見える木々が色づき始めています。先週には、無事修学旅行を終えることができました。戦争や原爆のおそろしさ、悲惨さと平和の尊さを学んできました。また、仲間との楽しい思い出も増えました。学んだことや体験したことを今後の学習や生き方につなげていけるように願っています。

今日から11月に入り、もう2学期も後半です。音楽会の練習や卒業文集作り、各教科の学習に励んでいきたいと思います。そして、体育大会や修学旅行、音楽会を通して強めた仲間とのつながりや芽生えた自信を、さらに確かなものにしていければと思います。

11月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 小野っ子 人権月間 (~30日) SC来校	2 避難訓練⑤	3 文化の日	4 ミッケル号	5
6	7 委員会 卒業アルバム 写真撮影	8	9 5校時日課 一斉下校	10	11 音楽会 10:15~ 高学年は 11:00~	12
13	14 クラブ活動 がん教育③	15	16	17 朝の読み聞かせ あのね、さん	18 食育の日 ミッケル号	19
20	21 クラブ活動	22	23 勤労感謝の日	24 たてわり遊び (昼休み)	25	26
27	28	29	30 5校時日課 一斉下校			

○体育の学習について

体育の学習時、半袖の体操服で寒い場合は体育用の上着を持たせていただいてもかまいません。以下の点にご注意ください。

- 登校時の服とは別に、運動用の上着をご用意ください。
- 運動を妨げず、体温調節に優れた通気性のよい素材のものにしてください。
- 安全のため、フードのついていないもの（チャックのないものが好ましいです。）
- 運動時はタイツを脱ぎますので、その場合は靴下をご用意ください。

○音楽会について

11月11日（金）に音楽会を予定しています。音楽会では、5・6年生合同で発表をします。演奏曲目は、合唱「この星に生まれて」と、合奏「生命のいぶき」です。5・6年生の発表は、11：00～を予定しています。お忙しいとは存じますが、ぜひ参観にお越しください。よろしくお願いいたします。

【絆を深め、平和について学んだ 】

コロナ禍で欠席が出ないかギリギリまで心配しておりましたが、無事19名全員そろって修学旅行へ行くことができました。本当に良かったです。

1日目は、平和祈念館で戦争の講話を聞いたり、館内の資料を見学したりしました。戦争の悲惨さ、悲しさを知り、戦争について学んだ私たちが、これからの平和を守り、周りの人たちや次の世代の人たちに平和の尊さを伝えていく役割を担う必要があると考えました。関ヶ原古戦場記念館では、身近な場所で歴史を揺るがす大きな合戦があったことを改めて感じ取り、彦根城の見学と合わせて、歴史についての知識をより深めることができました。

2日目の鈴鹿サーキットでは、一日たっぷりとお楽しみ、より友だちとの絆を深めることができました。

旅行中は、公共の場のマナーを守り、集団の中で時間を守り、協力して行動する必要性がありました。そのことを一人一人が心がけている様子も見られました。

2日間、様々な場面で多くのことを学ぶことができましたように思います。今回の学びを今後の学校生活にしっかりつなげていきたいとしたいと思います。修学旅行の実施にあたり、いろいろとご協力をいただき、ありがとうございました。





